

江陵NEWS

～新たなる夢への挑戦～

2018年
4月 第1号

◆祝 入学式～新一年生高校生活スタート～◆

4月10日、平成30年度江陵高等学校入学式が行われ、福祉科15名、普通科94名、計109名の新入生を迎えるました。

新入生を代表して1年A組富本圭くん（札内東中学校出身）が「不安や緊張もたくさんありますが、これから始まる高校生活に期待と希望で満ち溢れています。部活動や勉強に励み、文武両道の精神で頑張っていきたいです。」と力強く宣誓を行いました。



◆新入生歓迎会開催◆

「誓いの言葉」を述べる新入生 富本圭くん

4月11日に生徒会主催の「新入生歓迎会」が行われました。2・3年生との初対面。生徒会企画である学校を紹介した動画の上映から歓迎会が始まり、各クラブによる趣向を凝らしたパフォーマンスも披露されました。



《夢への挑戦》Vol.1

◆職場ではどんなお仕事をしていますか？

ショールームでお客様が来店された際の接客や、季節ごとに開催されるイベントで使用する物品の制作などを行っています。また、マナー講習など様々な研修の中で、スキルアップを目指して頑張っています。

◆就職してからどんなことを意識するようになりましたか？

高校生だった頃よりも「時間」というものをとても意識するようになりました。仕事中は1分1秒を無駄にできませんので、こまめに時間を確認し行動しています。

◆高校生活の経験から今に活きていることはなんですか？

部活動で培った忍耐力や挨拶・礼儀作法など、高校生活で取り組んできた様々なことが活きていると感じています。



十勝三菱自動車販売（株）

会田 啓彩さん（幕別町立札内中学校出身）

福祉科

新たな思いで臨む

最後の3年間

入学式を終え、新1年生を含めた全60名で平成30年度福祉科が始動しました。今年度生で本校の生徒募集が終了し、「江陵高校福祉科」という形で3学年が揃うのは最後となります。しかしながら、今まで通り専門職としての知識・技術の習得はもちろん、部活動やボランティア活動など様々な体験を通して、社会に貢献できる人財の育成を目指していきます。

新入生の皆さんはこの福祉科で学ぶことでをしっかりと吸収して、実りのある3年間を過ごしていきましょう。



本校福祉科生徒数

3学年	21名(男4名 女17名)
2学年	24名(男5名 女19名)
1学年	15名(男4名 女11名)

介護福祉士国家試験 全国平均70.8%の中97%と大健闘

この春、江陵高等学校福祉科を卒業した福祉科期生33名が、1月に行われた介護福祉士の国家試験において合格率が97%を達成しました。全国での合格率が74.9%、福祉系高校の合格率が71.8%、福祉科の生徒は大健闘でした。途中で挫折しそうになってしまった時もありました。しかし、自分たちで自分たちに向かって、放課後や休日も強みを活かして、この資格を取得したいと思いつつ、この現格をゴー



平成30年1月28日

国家試験会場にて
(湿原の風アリーナ釧路)
受験を終えた福祉科3年生

進学(四年制大学、短期大学、専門学校)

〈四年制大学〉関西外国語大学、東北福祉大学、北星学園大学、北海道文教大学、北翔大学、星槎道都大学

東海大学、旭川大学、八戸学院大学、札幌学院大学、北海学園大学など

〈短期大学〉帯広大谷短期大学、光塩女子短期大学、北海道武藏女子大学、拓殖大学北海道短期大学など

〈専門学校〉札幌ビジュアルアーツ専門学校、札幌医療リハビリ専門学校、野口観光プロフェッショナル学院など

就職(公務員・一般企業)

〈公務員〉千葉県警察、豊頃町役場、浦幌町役場、陸上自衛隊

〈一般企業〉十勝バス、十勝蓬山電器、札幌定温輸送、札幌トヨタ自動車、中札内農業協同組合、北海道旅客鉄道大進、マテック、十勝三菱自動車販売、帯広信用金庫、北見信用金庫、北海道ホテル、横浜冷凍帯広スバル自動車、六花亭製菓、柳月、エムカンパニーなど

就職(福祉関係)

〈福祉関係〉幕別町社会福祉協議会、社会福祉法人幕別真幸協会、社会福祉法人清水旭山学園

社会福祉法人光寿会、社会医療法人北斗、社会福祉法人普仁会、社会福祉法人真宗協会

J.A.北海道厚生連 帯広厚生病院

平成29年度
主な進路状況
普通科・福祉科